



La celebración de la presidenta

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo celebró el monto recaudado en el primer bimestre de 2025 en su “mañanera” del 21 de febrero. “Sin privilegios, ni corrupción”, hay buenos resultados, exclamó la jefa del Ejecutivo federal.

El monto tributado entre enero y febrero representa un 7.7 por ciento más que lo alcanzado en el mismo lapso de 2024.

“Cuando no hay corrupción, cuando no hay privilegios para que unos paguen impuestos y otros no. Cuando todo el mundo cumplimos con la ley, entonces se tienen buenos resultados”, expresó la mandataria. Por ello, agradeció a los contribuyentes por su pago puntual y al Servicio de Administración Tributaria

por el trabajo para lograr en los últimos años un aumento en la recaudación.

Antonio Martínez Dagnino, titular del organismo, precisó que con lo recaudado en los primeros meses del año se ha cumplido en un 94.3 por ciento de la Ley de Ingresos de la Federación, y se espera superar el 100 por ciento antes de que concluya el mes de febrero.

El funcionario precisó que en 2024 se tuvo un cumplimiento del 100.3 por ciento de la recaudación aprobada en la Ley de Ingresos de la Federación por el Congreso de la Unión, en la que se delimitó un monto de 4 billones 942 mil 30 pesos, y se observó un ingreso tributario neto de 4 billones 954 mil 682 pesos.

Por Karina Vargas / @lula_walk